

Résolu: D'approuver ledit rapport, et d'informer M. Dunker en conséquence.

M. le Commissaire McDonald prend son siège.

13.—(25950) Soumise une communication de M. M. Desmares, demandant le privilège de prendre des photographies dans le Parc La Fontaine.

Sur proposition de M. le Commissaire Ainey, appuyée par M. le Commissaire Hébert, il est

Résolu: De référer au Surintendant des Parcs pour rapport.

14.—Soumis un projet d'annonces, pour la demande de soumissions pour la fourniture de sable, pierre à macadamiser, etc.

Sur proposition de M. le Commissaire Hébert, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: D'approuver lesdites annonces et d'en autoriser la publication.

15.—(25789) Soumise une résolution du Conseil, au sujet de l'achat du terrain nécessaire pour la continuation de la rue Robin, de la rue St-André à la rue St-Christophe.

Sur proposition de M. le Commissaire Ainey, appuyée par M. le Commissaire Hébert, il est

Résolu: D'informer M. l'Echevin Dubeau que le Bureau des Commissaires sera toujours prêt à entendre les représentations de la Commission des Ecoles Catholiques à ce sujet, lorsqu'elle désirera se présenter devant lui.

16.—Soumise une communication de M. Georges Paquette, offrant de louer un terrain appartenant à la Ville et situé sur la rue Delinelle.

Sur proposition de M. le Commissaire Ainey, appuyée par M. le Commissaire Hébert, il est

Résolu: De référer à l'Ingénieur en Chef et au Surintendant des Edifices Municipaux pour rapport d'urgence.

17.—(25965) Soumis un rapport du Trésorier de la Cité, au sujet de la réclamation de la Ville, contre la Compagnie du Pacifique Vanadien, en rapport avec l'agrandissement des gares Viger et Windsor.

Sur proposition de M. le Commissaire Hébert, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: De référer à l'Ingénieur en Chef et au Département en Loi pour rapport d'urgence.

18.—(25796) Soumis un rapport du Trésorier de la Cité, au sujet de la demande du bataillon de l'Université McGill, d'une exemption de taxes pour une partie de l'année courante.

Sur proposition de M. le Commissaire Hébert, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: D'informer les requérants que le Bureau regrette de ne pouvoir faire droit à leur demande.

19.—(25973, 25974) Soumis les rapports du Département en Loi, au sujet des réclamations de M. Patrick Dooner et Robert Clapperton, pour inondation.

Sur proposition de M. le Commissaire Hébert, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: De référer à l'Ingénieur en Chef pour visite des lieux et rapport.

M. le Commissaire Côté prend son siège.

20.—Soumis un rapport de Son Honneur le Maire, déclarant s'opposer à certaines recommandations du Trésorier de la Cité, au sujet du remplacement de M. F. D. Beausoleil.

Sur proposition de M. le Commissaire Hébert, appuyée par M. le Commissaire Côté, il est

Résolu: Que le Bureau ne concourt pas dans le rapport du Trésorier de la Cité, et que M. Beausoleil ne sera pas remplacé.

21.—(25899) Soumis un rapport du Département en Loi, en réponse à une interpellation de M. l'Echevin Dubeau, au sujet des expropriations annuelles.

Sur proposition de M. le Commissaire Hébert, appuyée par M. le Commissaire Côté, il est

Résolu: De transmettre ledit rapport au Conseil, en réponse à ladite interpellation.

Resolved: To concur in said report.

Commissioner McDonald took his seat.

13.—(25950) Submitted a communication from Mr. M. Desmares, asking for the privilege of taking photos in La Fontaine Park.

On motion of Commissioner Ainey, seconded by Commissioner Hébert, it was

Resolved: That the same be referred to the Superintendent of Parks for a report.

14.—Submitted a draft of advertisement calling for tenders for the supply of sand, macadamizing stone, etc.

On motion of Commissioner Hébert, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: To approve said advertisements and to authorize the publication of same.

15.—(25789) Submitted a resolution of Council, anent the purchase of the land required for the extension of Robin, street, from St. André to St. Christophe street.

On motion of Commissioner Ainey, seconded by Commissioner Hébert, it was

Resolved: That Ald. Dubeau be informed that the Board of Commissioners will always be prepared to hear the representations of the Catholic Board of School Commissioners in this connection, whenever they may desire to appear before them.

16.—Submitted a communication from Mr. Geo. Paquette, offering to rent a piece of land belonging to the City and situated on Delinelle street.

On motion of Commissioner Ainey, seconded by Commissioner Hébert, it was

Resolved: That the same be referred to the Chief Engineer and to the Superintendent of Municipal Buildings for an immediate report.

17.—(25965) Submitted a report from the City Treasurer anent the City's claim against the Canadian Pacific Railway, in connection with the extension of Viger and Windsor Stations.

On motion of Commissioner Hébert, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: That the same be referred to the Chief Engineer and to the Law Department, for an immediate report.

18.—(25796) Submitted a report from the City Treasurer, anent the application made by McGill University for exemption from taxes for part of the current year.

On motion of Commissioner Hébert, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: That the petitioners be informed that the Board regret to be unable to comply with their request.

19.—(25973-25974) Submitted reports from the Law Department anent claims from Mr. Patrick Dooner and Robert Clapperton, for flooding.

On motion of Commissioner Hébert, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: That the same be referred to the Chief Engineer with instruction to visit the premises and report thereon.

Commissioner Côté took his seat.

20.—Submitted a report from His Worship the Mayor, stating that he objects to certain recommendations made by the City Treasurer in connection with the appointment of an employee to replace Mr. F. D. Beausoleil.

On motion of Commissioner Hébert, seconded by Commissioner Côté, it was

Resolved: That the Board do not concur in the City Treasurer's report, and that Mr. Beausoleil shall not be replaced.

21.—(25899) Submitted a report from the Law Department, in reply to a question put by Ald. Dubeau anent annual expropriations.

On motion of Commissioner Hébert, seconded by Commissioner Côté, it was

Resolved: That said report be transmitted to Council in reply to said question.